



## El Centro Cultural acoge hoy un taller de usos medicinales y tradicionales de plantas

Está incluido en el proyecto 'Los Secretos de Tonda' y tiene la colaboración del Centro Joven y la Asociación de Mujeres Emprendedoras

### REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** El Centro Cultural de Guijuelo acogerá esta tarde, en horario de 16:30 a 18:00 horas, un nuevo taller que llevará por título 'Usos medicinales y tradicionales de las plantas'.

Este taller está enmarcado dentro de las acciones de educación medioambiental que se están llevando a cabo en Guijuelo gracias al proyecto 'Los Secretos de Tonda' y que está integrado en el programa de 'Voluntariado Juvenil de 2016' en el que participan el Ayuntamiento de Guijuelo, la Diputación de Salamanca y la Universidad de Salamanca, a través de su Oficina Verde.

En esta ocasión el taller «hará un repaso por la etnobotánica, teniendo en cuenta que en la actualidad existe una tendencia extendida de recuperación de los usos medicinales de las plantas utilizados desde

tiempos inmemoriales», según explicaron ayer desde el Consistorio en un comunicado.

Así pues, a través de una presentación, técnicos de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca explicarán los conceptos básicos sobre el uso medicinal de las plantas y, en un foro intergeneracional, se intercambiarán los diferentes usos que se le dan de forma particular, con el fin de que todos puedan aprender de los conocimientos y experiencias del resto.

Para finalizar el taller, cada uno de los participantes realizará una bolsita de plantas aromáticas que podrán llevarse a casa así como otras manualidades que harán aún más dinámico este encuentro.

Para la realización de este taller, que está abierto a la participación de todo el público (previa inscripción en el Centro Joven o en el Centro Cultural de Guijuelo), los organizadores han contado con la colaboración del propio Centro Joven y de la Asociación de Mujeres Emprendedoras de Guijuelo (Ameg).

Cabe recordar, que uno de los objetivos de este programa, que tiene un fuerte carácter medioambiental, es que las asociaciones de los municipios en los que se desarrolla trabajen conjuntamente.